

創立
150
周年

平戸市立紐差小学校 学校だより No.10



くすの木



令和6年6月24日 文責 校長 市瀬 くみ子

【本校の教育目標】

**高き理想を胸に秘め たゆまず倦まず励みなん
～夢をもち、未来に向かってたくましく生きる子どもを育てる～**

【本年度の合言葉】

つなぐ・つながる・心ひとつに～すべては子どものために～

紐っ子の心を見つめる教育週間 ～ご参観ありがとうございました～

6月17日（月）～21日（金）は、「紐っ子の心を見つめる教育週間」でした。お忙しい中、多数のご参観、本当にありがとうございました。

17日（月）の朝の時間には校長講話を行いました。命は生きている時間であり、それぞれに与えられた時間であること、その与えられた時間を精一杯、大切に生きてほしいこと、そのためには、自分も周りの人も『幸せ』『楽しい』『安心』と思えるような生活を心掛けることが大切であることなど、パワーポイントのスライドを使って話しました。真剣に話を聞いていた子どもたち。早速、講話の内容を話したり、行動に移したりする子どもが見られ、嬉しく思いました。

18日（水）の授業参観には、多くの保護者、地域の皆様にご来校いただき、道徳の授業を見ていただきました。授業参観後は、保護者を対象にAED講習会（PTA保健部主催）を実施し、AEDの使い方や注意点など、平戸市消防署中津良出張所の方にご教示いただき、大変勉強になりました。

21日（金）の朝の時間には児童集会を実施し、運営委員会の子どもたちが「あいさつ平戸一の学校」にするための取組について提案しました。当日の発表原稿やパワーポイントのスライドは、運営委員会の子どもたちが自分たちで考えて作成したそうです。とても分かりやすく、発表も上手で感心しました。「あいさつの花（あいさつが上手な人の名前を花に書いて掲示し、表彰する）」の取組が今日から始まりました。朝、運営委員会の子どもたちが校門に立って「あいさつ運動」を行っています。今日は、元気いっぱい、丁寧にあいさつをする子どもが多く見られました。「あいさつ平戸一の学校」を目指し、みんなで頑張っていきます。



「水泳学習」が始まります ～プール掃除、頑張りました!!～

6月26日（水）の「プール開き」を前に、6月14日（金）に、5・6年生が「プール掃除」を行いました。プールの底や側面、プールサイドなど汚れている所を中心に分担して掃除をしましたが、声を掛け合いながら、最後まで協力して取り組むことができました。おかげで、とてもきれいになりました。今週から「水泳学習」が始まります。水着等の準備、水泳カードへの記入・押印を忘れずをお願いします。



*紐差小学校 HP（学校だより）→<http://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/himosashi/>